# **Alejandro Martínez** se corona en la Media de la Reconquista

#### **ATLETISMO**

El fondista de Ponferrada dominó en la prueba canguesa, en la que la alicantina Dolores Marco alcanzó la victoria en categoría femenina

### CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN, El berciano Alejandro Martínez y la alicantina Dolores Marco se adjudicaron la victoria en la XXXV Media Maratón EdP Ruta de la Reconquista, disputada ayer con la participación de 900 co-

Fue una de las ediciones más especiales en la que los participantes corrieron por la ELA, ya que parte de la recaudación tuvo como destino la lucha contra esta enfermedad que padece José Luis Capitán. Su trayectoria como atleta y organizador así como su gran labor para dar visibilidad a esta enfermedad ante la sociedad fue reconocida en el momento de la salida. Incluso él no quiso perderse la prueba, que cubrió en una silla de ruedas ayudado por la Asociación de Amurrio 'Ezina Ekinez Egina' que también aupó hasta el L'Angliru' el pasado año.

La prueba se ponía en marcha en Cangas de Onís sin un favorito claro, aunque Alejandro Martínez apuntaba a ser uno de los hombres con opciones por sus registros. Pablo Ibáñez se mostraba muy activo en los primeros kilómetros, en los que era seguido por el resto de fondistas con opciones como Fernando Canedallada y Antonio Amilcar.

Pablo Ibáñez y Alejandro Martínez dejaban atrás a sus rivales antes del kilómetro 7, aunque este duelo no duraría mucho, va que el de Ponferrada no tardaría en superar a Ibáñez, que no podía seguir su estela. Martínez aventajaba en 16 segundos a Ibáñez en el Santuario de Covadonga, donde iniciaban el retorno a Cangas de Onís.

Ibáñez trataba de recortar distancia, pero Martínez supo man-



Antonio Amilcar, Alejandro Martínez y Pablo Ibáñez, tras la prueba. ммя



Dolores Marco celebra su victoria en la carrera. MMR

tener su intensidad de carrera, para conseguir la victoria con un tiempo de 1h10.38.

El corredor de Talavera Antonio Amilcar finalizaba segundo con 1h11.47, tras superar en el último tramo de la prueba a Pablo Ibáñez, que concluyó tercero, con

Dolores Marco no dio opciones a sus competidoras y lideró la prueba desde la salida, para lograr una cómoda victoria (1h24.14). Itziar Méndez finalizaba en segunda posición (1h25.43) y Noelia Menéndez en completó el podio (1h28.17).





Los campeones del torneo, flanqueados por Luis Rodero, Luis Manso y Fernando Castaño. ecc

## El Circuito de Jóvenes Promesas, para el Grupo

Daniela Junquera, Darío. Carballal, Gonzalo Ornia y Alicia Celorio lograron el triunfo en las pistas de la entidad de Las Mestas

GLIÓN, Los anfitriones fueron protagonistas en el Circuito de Jóvenes Promesas que se disputó a lo largo de esta semana en las pistas del Grupo Covadonga.

La grupista Daniela Fernández Junquera se impuso a su compañera Olaya León García, por 6-0 y 6-0, en la final de la categoría sub 16 femenina.

Por su parte, Darío Carballal Figaredo doblegó a David Menéndez Álvarez, por 2-6, 6-2 y 14-12 en el desempate final, en la final de la categoría sub 16 masculina, en un intenso y emocionante partido.

Mientras, Gonzalo Fernández Ornia, del Grupo Covadonga, venció a Adrián Guerrero Calvo, de Villarreal, por 6-3 y 6-0, en la categoría sub 18 masculina.

Y por último, la también grupista Alicia Celorio ganó a Joane Ibáñez, de Santurce, por 3-6, 6-3 y 12-10, en la final sub 18 femenina, en un encuentro marcado por la igualad.

Los campeones del torneo celebrado en Gijón participarán en el Máster Marca sub 16, en la Ciudad de la Raqueta, en Madrid, v en el Máster Marca 18, que se jugará, del 26 al 29 de octubre